

¡Se inunda León!

Hace unos días, el río Bernesga inundó parte de los paseos y los carriles de bicicletas del río.

Muchos leoneses se acercaban al río para observar cómo había crecido el río después de aquellas inmensas lluvias, y con la cámara o el móvil en la mano para, años después, tener una foto en la que se muestra un río de León con el cauce tan grande.

El gran aumento del nivel del agua del río hizo que se tuvieran que cerrar varias pasarelas por motivos de seguridad y con la fuerza que tenía el agua, esta misma ha derribado dos pasarelas de peatones.

Este ha sido el desbordamiento más abundante que ha sido presenciado en la ciudad de León desde hace bastantes años.

Carmen Díez Acedo
2º ESO